

## Titelseite



## Heiße Feuershows

**W**ährend die Eisbahn auf dem Seebrückenvorplatz von Scharbeutz am Tage den Schlittschuhläufern gehört, übernehmen dort an allen Sonnabenden im Dezember Feuerkünstler die Regie und machen das spiegelglatte Eis in der Dunkelheit zu ihrer Bühne, auf der sie ihre feurige Show präsentieren. Das Aufeinandertreffen von Feuer und Eis bietet ein Spektakel, das man nicht verpassen sollte. Jeweils um 18 Uhr starten die halbstündigen Feuershows mit Feuertanz, Artistik und Funkenspekta-

kel. Die beste Sicht hat man rund um die Bande der Eisbahn. Der Eintritt ist natürlich frei.

Das durchsichtige Dach über der Eisbahn sorgt dafür, dass sowohl die Feuerartisten, als auch die Zuschauer vor Schnee und Regen geschützt sind, falls Petrus mal nicht für einen sternenklaren Himmel sorgen sollte. Und wer sich aufwärmen möchte, findet bestimmt im alpenländisch rustikal eingerichteten Glühweinzelt direkt neben der Eisbahn ein gemütliches Plätzchen. Foto: VA